

3-5 rue Jean Godris, 80000 AMIEN

06 22 92 13 96 / solidaires80@gmail.com Fb : SUDeducation80

#noustoutes - Marchons contre les violences sexistes et sexuelles

EN FINIR AVEC LES VIOLENCES SEXISTES EN FINIR AVEC LE CAPITALISME!

Les violences faites aux femmes sont un phénomène social massif et mondial. Elles sont multiples et sont exercées dans toutes les sphères de la société (privée comme publique) et dans tous les milieux sociaux. Aujourd'hui, la parole des femmes se libère.

Ce dimanche 25 novembre, dans la Somme, les femmes montrent leur détermination dans la rue. Nous, syndicalistes, nous marchons avec #noustoutes dans la Somme ce 25 novembre.

Les femmes sont les premières victimes des politiques de casse sociale et de destruction des services publics des gouvernements successifs. Dans notre département, il est toujours plus difficile d'avorter, d'avoir des soins de qualité, d'avoir un rendez-vous à Pôle Emploi ou à la CAF! Et le Conseil départemental vient encore d'annoncer brutalement la fermeture de deux maisons départementales de la santé et de l'insertion.

Les emplois occupés par les femmes sont toujours plus précaires et déconsidérés. Alors que les classes populaires sont toujours plus pauvres et éloignées des services publics, les capitalistes ne cessent d'accroître leurs profits en nous exploitant!

Les femmes sont en pointe dans les mouvements d'émancipation, et sont nombreuses dans le mouvement des gilets jaunes, qui est un puissant mouvement de colère contre Macron et sa politique.

ENSEMBLE, LUTTONS!

SI TOUTES NOS LUTTES CONVERGEAIENT NOUS POURRIONS GAGNER!

Notre syndicalisme est un syndicalisme de lutte et de transformation sociale. Nous luttons pour une société débarrassée des violences sexistes et sexuelles faites aux femmes, des discriminations homophobes, du racisme. Nous luttons pour une société débarrassée de l'exploitation capitaliste.

Aussi nous avons décidé de nous engager aux côtés de celles et ceux qui se battent, pour y porter nos revendications, qui bien souvent d'ailleurs sont les mêmes : lutte contre la vie chère et l'exploitation, pour les services publics, lutte pour la dignité de toutes et tous et pour des conditions de vie décentes. Dans les jours qui viennent, c'est autour de ces revendications que nous proposons de soutenir des blocages, ou des grèves dans les entreprises. Dès aujourd'hui nous sommes dans la rue : et si on y restait toutes et tous ensemble ?

